

Paris, le 14 février 2022, 8h00

FOCUS HOME INTERACTIVE **annonce l'acquisition du développeur de jeux Leikir Studio** **et la poursuite du renforcement de ses équipes**

FOCUS HOME INTERACTIVE (FR0012419307 - ALFOC) annonce ce jour l'acquisition du développeur de jeux vidéo **Leikir Studio**. Basé à Paris et composé d'une vingtaine de créateurs passionnés, Leikir Studio devient ainsi le 5ème studio de développement à intégrer Focus. Le Groupe se renforce également via le recrutement de quatre nouveaux talents qui viendront occuper des postes stratégiques.

Acquisition de Leikir Studio

Avec l'acquisition de Leikir Studio, Focus se dote de plusieurs nouvelles lignes de productions aux directions artistiques variées - 3D stylisée, pixel-art ou 2D. Après avoir développé plusieurs titres PC et consoles salués par la presse et les joueurs, **LEIKIR STUDIO** travaille notamment sur le jeu **Metal Slug Tactics**, titre extrêmement prometteur et attendu par les fans courant 2022, et basé sur la licence mythique de l'éditeur japonais **SNK**. Partenaire de **Leikir Studio** et filiale du Groupe Focus, **Dotemu** sera chargé de l'édition du jeu. Au-delà de sa capacité à produire des titres de qualité au gameplay singulier, Leikir Studio possède également un important savoir-faire technique, à l'image de son Président fondateur **Aurélien Loos**.

« Nous sommes heureux de rejoindre le Groupe Focus car c'est une étape importante pour la croissance de notre studio. Cette acquisition valide notre stratégie multi-production et va nous permettre d'atteindre de nouveaux paliers qualitatifs et créatifs. C'est une belle reconnaissance pour le travail accompli par nos équipes depuis plusieurs années. » **déclare Aurélien Loos, Président et fondateur de Leikir Studio.**

« Après Deck13, StreumOn, Dotemu et Douze-Dixièmes, c'est avec un grand plaisir que nous accueillons un cinquième studio dans le Groupe Focus ». **déclare Christophe Nobileau, Président de Focus Home Interactive.**
« Nous sommes constamment à la recherche de nouveaux talents capables de faire grandir et de soutenir les ambitions de notre Groupe, et Leikir Studio avec à sa tête Aurélien Loos est une acquisition de choix pour atteindre cet objectif. »

Renforcement des équipes et des savoir-faire du Groupe

Dans le cadre de la stratégie du développement du groupe, le groupe Focus annonce le renforcement de ses équipes avec l'arrivée d'Aurélien Loos en tant que **Consultant Senior** auprès du Comex sur les aspects créatifs et organisationnels des productions internes. Par ailleurs, Focus est heureux d'annoncer l'arrivée de quatre nouveaux talents qui sauront aider le Groupe à accélérer sa croissance :

- **Cyril Labordrie** au poste de **Directeur Technique** après plus de 25 années d'expérience dans l'industrie du jeu vidéo en France, en Amérique du Nord et en Asie. Il apportera son expertise sur le développement de jeux multiplateformes ainsi qu'en R&D acquise chez des acteurs majeurs tels que Virtuos, gumi inc, etc.
- **Julien Ramette** au poste de **Directeur du Business Development** et apportera toutes ses connaissances business, marketing et marché acquises pendant des années chez des éditeurs tels que Bandai Namco, Ubisoft et Wargaming.
- **Geoffroy Starkloff** au poste de **Directeur du Contrôle de Gestion**. Il apportera son expertise financière acquise chez General Electric, ainsi que son expérience acquise chez PwC, sur les aspects de performance et de transformation.
- **Stéphane Kaufmann** au poste de **Responsable de la Data**, et apportera toute son expérience en User Research, Analytics et sa connaissance des titres live après plusieurs années passées chez Ubisoft.

A propos de Focus Home Interactive

FOCUS HOME INTERACTIVE est l'un des leaders européens de l'édition et du développement de jeux vidéo. Sa vocation est d'accompagner les studios français et internationaux de premier plan dans le développement, le suivi de production, le marketing, la commercialisation et le financement de leurs projets. Editeur de licences fortes telles que The Surge, Vampyr, ou encore A Plague Tale : Innocence, le Groupe a réalisé en 2020-21 un chiffre d'affaires de 171 millions d'euros en progression de 20% par rapport à la période comparable précédente. FOCUS HOME INTERACTIVE réalise 95% de ses ventes à l'international. Retrouvez toute l'information financière de FOCUS HOME INTERACTIVE sur www.focus-entmt.com

Pour plus d'informations suivez nous sur les réseaux sociaux

[Twitter](#) - [LinkedIn](#) - [Instagram](#) - [YouTube](#) - [Facebook](#)

A propos de Leikir Studio

Leikir Studio est un studio de développement de jeux vidéo basé à Ivry sur Seine, en France. Spécialisés dans les jeux à système, nous avons à cœur de porter des projets qui nous passionnent. Nous sommes les créateurs de l'impitoyable Isbarah, du rugueux Wondershot, du robotique I AM LEGION et du diabolique Rogue Lords. Aujourd'hui, nous mettons toute notre énergie et notre talent sur Metal Slug Tactics.

Contacts

Relations Investisseurs

Laure d'Hauteville
Tél : + 33 (0) 1 55 26 85 00
Email : IR@focus-home.com

Relations presse – FTI Consulting

Emily Oliver
Rémi Salvador
Tél : + 33 (0) 1 47 03 68 10
Mail : fhi@fticonsulting.com